



Dr. Luis Alberto Morales Hernández Profesor investigador de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Querétaro y miembro del cuerpo académico de investigación en Mecatrónica. Tiene alrededor de 30 publicaciones en revistas indizadas, varias participaciones en congresos nacionales e internacionales, logrando ser miembro del sistema nacional de investigadores (Nivel I), y miembro del IEEE. Actualmente es el coordinador de la carrera en ingeniería electromecánica de la misma Facultad de Ingeniería. Cuenta con el perfil deseable PRODEP. Ha sido reconocido por su labor de vinculación académica e industrial por parte del Consejo Coordinador Empresarial de San Juan del Río, profesionista del año en 2017 por el Colegio de Profesionales de la Educación de San Juan del Río A.C. En 2018 fue reconocido como destacado investigador sanjuanense por parte del municipio de San Juan del Río.
